

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

02.07.2019

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Briefkasten der Deutschen Post**

Der Briefkasten der Deutschen Post in Heilgersdorf wurde versetzt. Er befindet sich ab sofort am Dorfladen.

2. 10 Jahre Jugendfeuerwehren im Stadtgebiet Seßlach

Am 20.06.2019 fand die alljährliche Jugendübung der Jugendfeuerwehren im Stadtgebiet in Gemünda statt. Hier stellten unsere jugendlichen Feuerwehrler ihre Fähigkeiten und ihr Können unter Beweis. Die Stadt Seßlach kann stolz sein, so gut ausgebildete Jugendfeuerwehrler zu haben.

Am Abend fand dann noch der Festkommers „10 Jahre Jugendfeuerwehren im Stadtgebiet Seßlach“ statt. Eine tolle Veranstaltung mit einem Rückblick auf die vergangenen 10 Jahre. Hier ergeht mein herzlicher Dank an alle, die sich im Bereich der Jugendfeuerwehren im Stadtgebiet engagieren.

3. Sirene im Stadtteil Gemünda

Am 24.06.2019 fand ein Abstimmungsgespräch mit der Firma Knoll und Herrn Pfarrer Neeb in Gemünda statt. Der Installation der Sirene in Gemünda am Kirchengemeindehaus steht nichts mehr im Wege. Die Arbeiten sollen Mitte Juli beginnen.

4. Alte Weide am Mehrgenerationenhaus in Seßlach

Nachdem nach einem Sturm ein großer Ast an der alten Weide am Mehrgenerationenhaus abgebrochen war, wurde der Baum näher untersucht. Hierbei wurde leider festgestellt, dass die Weide stark beschädigt ist und gefällt werden muss.

5. Dorferneuerung Oberelldorf

Die Baueinweisung für die Baumaßnahmen am Dorfplatz, den Lindenweg und den Platz an der ehemaligen Maschinenhalle hat am 27.06.2019 mit der Firma Erdbau Schlick, Burgebrach, stattgefunden. Die Firma hat mitgeteilt, dass sie beabsichtigt, Ende Juli mit den Bauarbeiten zu beginnen.

6. Bauvorhaben Kirchengumfeld Oberelldorf

Seitens der bauausführenden Firma wurde mitgeteilt, dass mit der Ausführung der Maßnahme „Kirchengumfeld Oberelldorf“ am 22.07.2019 begonnen wird. Die Baumaßnahme soll laut Bauzeitenplan der Firma bis zum 25.10.2019 andauern.

7. Anlaufbesprechung Staatliches Bauamt – Staatsstraße 2204

Am 26.06.2019 hat ein Termin mit dem Staatlichen Bauamt, Herrn Engelhardt, dem Wasserwirtschaftsamt und dem Ingenieurbüro Köhler bezüglich des Ausbaus der Staatsstraße 2204 stattgefunden. Die Erneuerung des Ortsanschlusses Hattersdorf soll in neuer Trasse folgen. Herr Köhler vom Ingenieurbüro Köhler aus Bad Steben wird dieses Projekt bezüglich des Hochwasserschutzes prüfen und erarbeiten.

8. Bolzplatz Autenhausen – Anfrage aus der Grundstücks- und Bauausschusssitzung vom 14.05.2019

In der o. g. Sitzung wurde angeregt, die am Bolzplatz entlang der Staatsstraße parallel zum Radweg veralteten Sticker mit Ketten vom Bauhof entfernen zu lassen. Der VfB Autenhausen hat die Stadtverwaltung gebeten, die Sticker stehen zu lassen. Somit verbleiben diese an Ort und Stelle.

9. Vereinbarung der Arbeitsgemeinschaft "Flächenmanagement / EFRE im Städtebau"

In der letzten Sitzung der Lenkungsgruppe „Interkommunale Arbeitsgemeinschaft Flächenmanagement / EFRE im Städtebau“ wurde die geänderte Vereinbarung der Arbeitsgemeinschaft durch die Mitgliedskommunen beschlossen. Diese unterschriebene Vereinbarung ist Grundlage für die Veröffentlichung und damit für das Inkrafttreten. Sie wird in der nächsten Ausgabe des Mitteilungsblattes am 11.07.2019 veröffentlicht.